
L.Quintlé : leçons revues 2019/2020 

Le groupe nominal 
 
1) Le groupe nominal (GN) est généralement formé d’un déterminant 

(un, une, le, la, notre, les, mon, ton, …) 

et d’un nom : (école, garçon, fille,…) 

GN = déterminant + nom 

 
 

2) Dans un groupe nominal, il peut aussi y avoir un ou plusieurs 

adjectifs. 

Ces adjectifs peuvent être placés avant ou après le nom. 

 

GN = déterminant + nom + adjectif(s) 

 
Exemples : 
 
la poêle  
   
déterminant nom  
   
la poêle brûlante 
   
déterminant nom adjectif 

 
 

3) Dans un groupe nominal, les mots s’accordent : 

 
Exemple : la poêle brûlante  les poêles brûlantes 

 le plat brûlant  les plats brûlants 


